

「命をつなぐ人々」救急隊員との 忘れられないエピソード

2024 救急の日特別企画

Vol.4

投稿者：HAPPYBERRY さん

妊娠中切迫早産で・・・

私が妊娠中切迫早産で当初出産する予定だった病院から緊急搬送。

不安で涙止まらず、子宮口も開いて生まれそうな危険な状況の中、救急隊員さんが、

「お母さん。赤ちゃんも頑張ってるからお母さんも頑張りましょう」

って。搬送先の病院まで励ましてくれました。



私にとって救急隊員は本当にこころ強かったです。

結局帝王切開で産まれた赤ちゃんを抱っこして、お礼しに行った時。

「無事産まれたんですねー」
てニコニコしながらお話してくれました。

写真：右上 息子さんの幼少期
左中 成長した息子さん
右下 平塚市少年消防クラブ員の時の後ろ姿



そんな息子も高校2年生になり、将来消防士さんになりたいと言ってます。

同じ職員で働ける日が来るといいなと思います。

そして私は応急手当普及員になりました 今後人の役にたてたらと 地元の隊員さんと日々救命講習会で指導がんばってます。

※ 今回の投稿にあたり、平塚市消防本部の皆様にもご協力を頂きまして誠にありがとうございました。中濃消防組合